

2021年 8月 23日

各位



社会福祉法人 同胞会  
D O H O グ ル ー プ  
統括施設長 石崎 蓉



## 新型コロナウイルス感染に関するお知らせ（第11報）

新型コロナウイルス感染に関しまして、ご迷惑とご心配をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

現在までで、25名の陽性をご報告してまいりましたが、この間、濃厚接触者の職員、またそれ以外の職員に対しても幅広くPCR検査を行い、関係者は全員陰性であることが確認出来ました。そのため、段階を経て施設を再開していくことを決定致しましたので、ご報告申し上げます。

再開日は以下の通りです。

同胞の家（らふ、ぱうら、さくら）

→8月24日（火）から再開

ノアキューブ（アーク）・ノア児童部門（放課後デイCOCO、どんぐり、ひかり）

→8月26日（木）から再開

なお、ベテル事業所・ショートステイくるね、日中一時支援ほ～むにつきましては、29日（日）までの閉所が決定しておりますが、その後の再開日については現在調整中ですので、決定次第改めてご連絡をさせていただきます。

陽性になられた方々は、無症状で療養期間を無事終えた方、引き続き自宅等での療養を継続しておられる方、様々ではございますが、1日も早い快復を心よりお祈り申し上げます。

関係者の皆様には、ご心配、ご迷惑をおかけしておりますことを、重ねてお詫び申し上げます。

以上